

„Kinder im Holocaust“ – Eine Wanderausstellung in der BAKIP Feldkirch

Wie Kinder die Grausamkeiten der Konzentrationslager und das angsterfüllte Leben während der Flucht und im Versteck erlebten – davon erzählt die Ausstellung „No Child`s Play“, die kürzlich in der BAKIP Feldkirch eröffnet wurde. Mehr als eine Million der im Holocaust ermordeten Juden waren Kinder. Überlebt haben nur ein paar Tausend.

Dr. Werner Dreier von erinnern.at betonte in seiner Eröffnungsrede, dass es immer wieder Menschen braucht, die mutig und mit der nötigen Zivilcourage sich für jene einsetzen, die benachteiligt, verfolgt und unrechtmäßig getötet werden.

Schülerinnen der BAKIP gestalteten diese Eröffnungsfeier musikalisch mit ausgewählter Klezmer-Musik.



Eröffnungsdredner Dr. Werner Dreier (Geschäftsführer von [_erinnern.at_](http://erinnern.at))

